

1. Punktspiel im Herbst 2025 der U 15 C-Jugend Kirchheimer SC gegen SV Italia 1965 München (BOL 1 Oberbayern)

Das die widrig, regnerischen Außenbedingungen nicht zu einem schlechten Vorzeichen gen Punktrundenstart mutierten, wünschten sich die Kicker der U 15 BOL-Mannschaft am 14.09.25 zum Saisonauftakt in der Heimbegegnung gegen den SV Italia 1965 München. Entsprechend motiviert gingen die Jungs nach leicht verspätetem Anpfiff das erste Duell der neuen Spielzeit an, verlagerten von Beginn an mit Engagement das Geschehen in die Hälfte des Kontrahenten und kamen schon sehr früh zu aussichtsreichen Torgelegenheiten. Bezeichnend hierfür zog Kerem nach einem Steckpass in die Tiefe straff ab, auch prüfte Erjon nach seinem Sprint über die Außenbahn den Gästekeeper, bis hierher waren lediglich 4. Minuten im Aufeinandertreffen absolviert. Tief ins eingehende Drittel der Partie hinein blieb Kirchheim gesamthaft dominant, erst mit dem danach einsetzenden Platzregen erwachte Italia etwas und hielt konsequenter den Offensivbemühungen der Hausherren entgegen. Trotz einem deutlichen Chancenplus für den SC verlagerte sich das Spiel bis zur Pause hin vermehrt in die Zwischenräume, erst nachdem Florian seinem Widersacher kurz vor der Box regelwidrig Einhalt gebot, sorgte ein Standard der Gäste für leichte Unruhe, dennoch behielt unser Team bis zur Halbzeit die Fäden in der Hand, lediglich der mittlerweile überfällige Führungstreffer zu Gunsten der Kirchheimer ließ weiter auf sich warten. Nach dem Seitenwechsel knüpften die Gastgeber nahtlos an den druckvollen Auftritt des ersten Durchgangs an, doch zeigte sich Italia ab hier bissiger im Zweikampfverhalten und kam selbst über etliche Kontervorstöße zu vereinzelt Möglichkeiten, um den bisherigen Verlauf zielorientiert auf den Kopf zu stellen. Auch wenn die Zeit ab hier ohne wirkliche Höhepunkte zum Ende hin verrann, offenbarte sich unsere Elf konditionell auf der Höhe, blieb resistent hinsichtlich der Störaktionen des Kontrahenten und konnte in der Schlussviertelstunde den Druck sogar noch deutlich erhöhen. Nachdem Kerem, vom Flügel ausgehend

initiiert, eine Hereingabe haarscharf über das Gehäuse löffelte, nahm dieser in der Nachfolge einen Steckpass aus dem Zentrum geschickt auf und erzielte in der 66. Minute völlig blank vor dem Torhüter mit einem trockenen Schuss den lange ersehnten **1 – 0 Endstand** für die gastgebende U 15 aus Kirchheim. Da sich die Mannschaft somit endlich belohnte, war der Torjubel auch auf der Fantribüne entsprechend groß und nachdem Italia München, schon in der Nachspielzeit, eine Gelb-Rote Karte in Empfang nahm, war der Auftaktsieg endgültig in trockenen Tüchern, zumal der Referee nur wenig später den Weg in Richtung Umkleidekabinen „einläutete“. Der gezeigten Einsatzbereitschaft unserer Jungs Rechnung tragend, geht der erkämpfte Dreier insgesamt in Ordnung, jedoch ist in Sachen Effizienz vor dem gegnerischen Tor durchaus noch Luft nach oben. Sofern jetzt nächste Woche beim TSV Murnau nachgelegt wird, ist ein erfolgreicher Einstieg in die Punktrunde perfekt, ich für meinen Teil werde aber leider erst beim Match gegen Arcadia Messestadt wieder berichterstattend zugegen sein. Viel Erfolg nächste Woche und wir sehen uns hoffentlich am dritten Spieltag!

Kader:

Tobias, Johann, Florian, Luis W., Erjon, Fabian, Arian, Jon, Kasawier, Felix, Kerem, Leart, Marin, Loris, Conor, Marino, Lionel, David